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2016-17 年度  RI 会長：ジョン・ジャーム／ ガバナー：前嶋修身／会長：大野年司／ 幹事：渡辺久記  

クラブ会報委員会  委員長：松岡  保／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第２４７８回 １月第４例会 １月２６日（木） 

[ 会員卓話：南川 逸雄 氏卓話例会 ]

●長親体操 

●点鐘 大野年司 会長 

●会長の時間 大野年司 会長 

●幹事報告 渡辺久記 幹事 

●委員会報告 

●南川 逸雄会員 卓話 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 大野年司 会長 

 

長 親 体 操 

 
点 鐘 

会 長 の 時 間 

 

皆様こんにちは。先日は福島会員のお母様がお亡くな

りになりました。その際は、親睦委員会の皆様中心にお寒

い中受付等のお手伝いをして頂き、ありがとうございました。

故人のご冥福をお祈りいたします。 

 今日はロータリー関係のことを３点お話しさせて頂きたい

と思います。 

 まず一つは、来月２月４日（土）１４時よりアイトピアにお

いて、ＩＭ（インターミーティング）があります。湯本ガバナ

ー補佐の主催にて行われ、市長他のご来賓のほか、ガバ

ナーはじめ第５グループのたくさんの会員が参加します。

より多くの皆様の参加で、湯本補佐を盛り上げて頂けたら

と思います。 

 尚、ＩＭとは近隣クラブの会員が集まって親睦を深め、ロ

ータリーを学び、近隣のテーマで意見交換したりする会で

す。 

 ２点目ですが、先日新聞を見ておりましたら、４月１５日

に予定しています５０周年記念式典の会場となっておりま

す「帝国ホテル」のことが出ていました。それは米国の調

査会社Ｊ．Ｄパワーアジアパシフィックの「２０１６年の１泊３．

５万円以上の宿泊客の顧客満足度」の調査結果で、１位

が帝国ホテルで、２位リッツカールトン、星のやがその後に

続く、というものでした。我々も何かと勉強になろうと思いま
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すので、多くのメンバーのご参加、宿泊を予定していただ

けたらと思います。宜しくお願い致します。 

 ３点目ですが、今年のサブテーマは「子供達に明るい未

来を」です。お蔭様で行田ロータリークラブにおける昨年７

月から１２月末までのアイバンク登録者は３９名となり、昨

年から累計１５７名となりました。今年に入って２名増えまし

たので、４０名は超えたと思います。ありがとうございます。

６月末には２００人にしたいと思いますので、引き続きよろ

しくお願い申し上げます。今日は南川先生から、子供の

健康、発育を取り巻く環境に関するする卓話をお願いしま

した。私たちの知らない部宇分が多々あります。今期かい

に学び、子供のためにお役にたてることがあれば、皆さん

で考えてゆきたいと思います。宜しくお願い致します。  

 

幹 事 報 告 

 

皆様、こんにちは。本日は、社会奉仕委員会担当の卓

話例会です。講師の南川会員、よろしくお願いいたしま

す。 

では、幹事報告をいたします。 

1.  先日、後期会費納入のお願いを致しまして、期限が

1/20となっておりましたが、未だ数名の方が納入され

ていないようです。昔は口座引き落としでしたが、現

在は振込となっておりますので、お間違えの無いよう

に、早めの振込をお願いいたします。 

2.  今週から来週にかけて、多くの会議や炉辺がありま

すので、改めてご案内させていただきます。 

  本日午後６時半から、会員増強委員会の炉辺が、魚豊

さんにて開催されます。 

  ２９日日曜日には、東松山 紫雲閣にて地区の会員増

強・公共イメージセミナーが開催されます。３０日月曜

日は、加須市にて第４回会長幹事会が開催されます。

２月２日は例会・理事会です。 

  翌２/３は午後２時よりＩＭのリハーサルが行われ、２月４

日はＩＭの本番となります。 

  参加される皆様には、今一度確認をしていただければ

と思います。 

3. 来週の例会は、みらいづくり委員会の担当例会となり

ます。半年間やってこられたことの成果発表と聞いて

います。よろしくお願いいたします。また、例会に先

立ちまして理事会が開催されます。上程議案のある

方は、遅くとも月曜日までに事務局へ送信願いま

す。 

以上 幹事報告でした。 

 

委 員 会 報 告 

 

IＭ古沢委員長 

２月４日に行われる「インターシティーミーティング」への積

極的な参加要請。  

 

ロータリー財団表彰 

 

小川会員 
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本 日 の 卓 話 

 

南川会員 

 発達障碍を「5歳健診」で就学前に見つけようという動き

が全国的にある。行政がかかわることでスムーズにかかわ

りやすくなる。 

行田ロータリーの力で行田市における「5歳児検診の実現

に力を貸してください」 

 

司会 新井 誠会員  

出 席 状 況 報 告 

 

齋藤委員長 

 

T 

A 

正会員数 

85 年規定承認者 

６７名 

１６名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 ３１名 

B 各承認者の例会出席者 ８名 

MU 本日のメーキャップ者 １４名 

本日の出席率 ７６％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○大野会員  

南川先生今日は卓話ありがとうございます。 

おかげ様でアイバンク登録数本年度 40 人を越えました。

あとひとがんばりです。皆様よろしくお願い致します。 

○渡辺会員 

南川先生、本日は有難うございました。 

今週から来週にかけて、会議等がたくさんありますが、体

調を整えてがんばりましょう。 

○小山会員 

南川会員、本日は卓話ありがとうございます。 

心して拝聴いたします。 

※本日のニコニコは７０００円でした。 

ありがとうございました。 

 

 


